



Communiqué de presse

Esch-sur-Alzette, le 23 mai 2023

Développement de l'infrastructure de recharge pour véhicules électriques

Aral pulse arrive au Luxembourg : Premières bornes de recharge ultra rapide à Esch-sur-Alzette

- *Inauguration par Monsieur Claude Turmes, ministre de l'Energie, et Monsieur le bourgmestre Georges Mischo*
- *Première station-service du réseau Aral Luxembourg équipée de trois chargeurs électriques ultra rapides avec deux points de charge chacune*
- *Développement de l'infrastructure de recharge pour véhicules électriques au Luxembourg*

Esch-sur-Alzette, le 23 mai 2023 – Aral pulse développe l'infrastructure de bornes de recharge pour véhicules électriques au Luxembourg. Les premières bornes de recharge ultra rapide Aral pulse ont été inaugurées aujourd'hui à Esch-sur-Alzette, la deuxième plus grande ville du pays, en présence du ministre l'Energie, Monsieur Claude Turmes.

La station-service Aral entièrement rénovée est équipée de trois bornes (deux points de charge chacune). Chaque borne a une capacité pouvant aller jusqu'à 300 kilowatts (kW) et recharge un véhicule électrique en approximativement dix minutes pour une autonomie jusqu'à 300 kilomètres, à condition que la technologie de la batterie du véhicule le permette. Une des bornes de chargement présente à Esch-sur-Alzette est adaptée aux personnes handicapées ou à mobilité réduite.

"À l'avenir, de plus en plus de véhicules rouleront à l'électrique. Un réseau de recharge dense est un avantage décisif pour un pays comme le nôtre situé au cœur de l'Europe. Des investissements comme ceux réalisés à Esch-sur-Alzette constituent une contribution importante au développement de notre infrastructure de recharge et posent la première pierre d'une mobilité de demain respectueuse du climat" a souligné le ministre Monsieur Turmes.

"Ces trois bornes de recharge ultra-rapide sont les premières d'Aral pulse au Luxembourg, nous sommes heureux d'offrir des installations de recharge performante. Cela fait partie d'un vaste plan de développement prévu dans les années à venir" explique Romain Hoffmann, Directeur Général d'Aral Luxembourg. "Notre objectif est de permettre à tous nos clients de bénéficier d'une recharge rapide et fiable partout où ils en ont besoin." Aral prévoit d'installer

Pour toute question, veuillez contacter :

Kai Krischnak
+49 234 4366 3689
kai.krischnak@bp.com

1





des chargeurs sur un total de 20 sites d'ici à la fin de 2024. Le Luxembourg est un marché clé au centre de l'Europe et joue un rôle important dans l'e-mobilité transfrontalière.

Aral est la marque de stations-service de bp en Allemagne et au Luxembourg. L'ouverture à Esch s'inscrit dans la stratégie de croissance de bp dans le domaine de l'électromobilité : "bp investit globalement plusieurs milliards dans l'infrastructure de recharge et installe chaque semaine des centaines de nouvelles bornes de recharge dans le monde entier afin de rendre le réseau encore plus dense et plus performant", explique Alexander Junge, directeur d'Aral pour l'électromobilité. En tant qu'entreprise énergétique intégrée, bp exploite actuellement environ 22.000 points de charge dans le monde entier. L'objectif est d'installer plus de 100.000 points de charge dans le monde entier d'ici 2030.

Avec 57 stations, Aral Luxembourg est le plus grand fournisseur sur le marché luxembourgeois des stations-service. La station rénovée d'Esch-sur-Alzette comprend, outre les nouvelles bornes de recharge, une boutique MyAuchan, la 14ème au total dans les stations-service Aral au Luxembourg. De plus en plus de personnes mangent sur le pouce, c'est pourquoi le magasin leur propose des aliments frais et des plats préparés à emporter. Le Petit Bistro propose des sandwichs frais préparés sur place et des variétés de café de qualité à emporter. La station-service possède également six pompes à essence avec une offre moderne de carburant Ultimate et un portique de lavage Aral SuperWash.

Pour des informations complémentaires, veuillez consulter : www.aral.lu

Note aux rédacteurs

A propos d'Aral Luxembourg S.A.

Avec 57 stations, Aral Luxembourg S.A. est le plus grand fournisseur sur le marché luxembourgeois des stations-service. Depuis 1957, Aral est actif à Luxembourg en tant que fournisseur de carburants et de lubrifiants de haute qualité. En 2008, Aral a lancé le concept PetitBistro, synonyme de sandwichs frais préparés sur place et d'une gamme de boissons chaudes. En 2018, Aral et Auchan Retail ont conclu un partenariat pour développer la marque de proximité "MyAuchan" sur les sites. Aral fait partie de bp depuis 2002.

Pour toute question, veuillez contacter :

Kai Krischnak
+49 234 4366 3689
kai.krischnak@bp.com

2

